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在籍数 出席数 算定対象数 出席率
３３ ２４ ３０ ７５％

お客様 子育てママ支援団体　Sorairo

　

 

　

出　席　報　告

当日

　　　代表　阿部友美さん

 

 

プログラム予告

　　１月１７日 通常例会　（卓話　小林　孝さん）
　　１月２４日 新年会　（湯本舘）
　　１月３１日 通常例会　（卓話　柳　晴彦さん）

  　２月　７日 理事会・通常例会（卓話　ゲスト）☆

　　２月１４日 創立記念夜間例会　（天朝閣）

　　２月２１日 通常例会　（卓話　古田眞之さん）
☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９４５回 ２０２４年(R６) １月１０日 第１例会 第１９号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…中村会長 

国家「君が代」、ロータリーソング「奉仕

の理想」斉唱、「ロータリーの目的」読誦

…白井收さん、四つのテスト唱和 

 

【会長挨拶】中村会長 

 明けましておめでとうございます。とは

いえ、能登半島地震では新潟にも日に日に

被害の全容が見えて来ています。まだ多く

の方が倒壊した家の下で頑張っているの

かと思います。その日、長岡市に初詣に 

行く途中で神社に着く前に地震にあい、非常

に怖い思いをしました。能登の方では同業社

の工場が未だ連絡も取りにくい状況です。 

 地震が起きた後で羽田空港に事故が起きま

して、絶対おきそうにないことが起きてしま

う。どんな年になるのだろうかと思います。 

 新潟でも佐渡沖を震源とした地震が起きて

おり、常日頃からそうした備えをしていかな

ければと思っています。 

 今年一年、皆さんの力を借りて楽しいロー

タリークラブにしていきたい。 

 今日からワークカンパニー宮嶋さんの宮嶋

社長が入会します。 

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  

 



 

 今日は聖篭町出身の阿部さんのスピーチで

す。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・理事会の報告 

真岡西 RC40 周年記念、中条胎内 RC30 周年記

念式典が４月 20 日の同日にあります。案内を

配布しますので多くの会員に参加をお願いし

たい。 

・能登半島地震被害については会員の被害の

申し出はありませんでした。 

・他クラブから例会変更のお知らせ 

 

【委員会報告】 

・会計 …須田幸英さん 

１月 22 日に下半期の年会費 95000 円を引き落

としします。 

 

・クラブ運営委員会・・若月委員長 

１月 24 日新年会が湯本舘で行われます。５時

半に天朝閣出発、現地参加の方は６時までに

集合です。２月 14 日、創立記念夜間例会です。 

  

・永年出席 100％を祝う会…小林和也さん 

３月４日瀬波温泉大観荘で行います。水原駅

出発の五十嵐君と行く JR の旅と題して、多く

の参加をお願いします。 

 

・親睦委員会･･･福井典子さん 

〇本人誕生日祝い…羽田庄一さん、小林武徳

さん、須田幸英さん 

〇結婚記念日祝い…永松健太郎さん 

中村会長から記念品贈呈 

（バースデーソング合唱） 

 

・会員増強委員会…上松昭浩さん 

 １月から、ワークカンパニー宮嶋の宮嶋市

郎さんが入会します。 

【ひとこと】宮嶋市郎さん 

 中村会長からお誘いを受けて入会すること

になりました。大体お会いしたことがある方

ばかりなので安心して活動していきます。 

・ニコニコ BOX･･･福井典子さん 

〇本人誕生日祝いお礼･･･須田幸英さん、羽

田庄一さん、永松健太郎さん、小林武徳さ

ん 

〇結婚記念日祝いお礼…永松健太郎さん 

〇夫人誕生日祝いお礼…古田眞之さん 

〇卓話終了･･･韮澤和哉さん 

本日１９，０００円 

累計２９６，０００円 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 24 人で出席率は 80％でした。 

 

（卓話者紹介…韮澤和哉さん） 

  ボランティアで子育て支援をしている

阿部さんの活動は、地域貢献という点でロ

ータリークラブの活動と通じるものがあ

ると思います。 

【卓話】子育てママ支援団体 SORAIRO 

代表 阿部友美さん 

自己紹介：聖篭町出身で前職は東京でリラク

ゼーションサロンに勤務。結婚して阿賀野市

に移住して 14 年、家族で農業をしています。

父母夫小学生２人家族。趣味はお酒を飲みに

行くことです。 

 活動のきっかけは、赤ちゃん優先の子育て

環境で自己肯定感が下がり、一人で悩みを

かかえることが多い。子育て支援センター

にこにこでママのためのマッサージを始

めました。そうした活動を通じて令和２年

に SORAIRO そらいろを立ち上げました。 

 

 


